

# H.B.P. + T.U.G.

*Der hohe Bundespräsident an der Technischen Universität Graz*

von Christian Grad

"Gaudeamus igitur..."

Am Montag, den 24. Oktober 1994 fand in der Aula unserer Universität eine „Feierliche Promotion unter den Auspizien des Bundespräsidenten“ statt.

Drei Kandidaten unserer Universität, Wolfgang Ring, Johannes Sallaberger und Volker Wippel, bekamen im Rahmen einer festlichen Zeremonie die Doktordiplome überreicht.

In seiner Ansprache kam der Bundespräsident auf die Problematik der Ausländerquote bei den Studierenden zu sprechen. Es müße, so der Präsident, in Bälde hier eine Lösung gefunden werden.

In der Umsetzung des neuen Aufenthaltsgesetzes wurden die Studierenden mit in die Quotenregelung

aufgenommen. Das Innenministerium argumentierte damit, daß über den Weg der Inskription das neue Gesetz umgangen werden könnte. Die Flüchtlinge müßten „nur inskribieren“, um in Österreich bleiben zu können. In dieser Frage verlangen Wissenschaftsminister und ÖH die Herausnahme der Studierenden aus der Ausländerquote.

Im Weiteren würdigte der Bundespräsident den Einsatz der TU-Graz bei der Umsetzung des neuen Organisationsrechtes. Es sei nicht selbstverständlich, daß Organisationen solche Herausforderungen bereitwillig annehmen.

Die Bereitwilligkeit, das neue Recht umzusetzen, ist an der TU-Graz jedenfalls vorhanden.

Wollen wir hoffen, daß das Ergebnis das Wagnis des frühen Startes des neuen UOGs rechtfertigt.



H.B.P., Rektor Wohinz und frischgebackener Doktor!

# Preisverleihung

Wettbewerb „ÖH-Wandkalender“



Am 17. Oktober 1994 fand in der Filiale der Creditanstalt in der Leonhardstraße die Preisverleihung des Wettbewerbes „ÖH-TU-Graz Wandkalender“ statt.

Die Siegerin, Frau Isolde Fitzinger, war aufgerufen, den Preis in der Höhe von ÖS 5.000,- entgegenzunehmen. Das Preisgeld wurde freundlicherweise von der CA zur Verfügung ge-

stellt.

Das Ziel des Wettbewerbes war es, dem Kalender einen neuen Anstrich zu verleihen. Das Ergebnis zeigt, daß dies auch sehr gut gelungen ist, daher plant die Hochschülerschaft an der TU-Graz, diesen Wettbewerb im nächsten Jahr zu wiederholen.

Christian Grad

